

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1 Kesimpulan**

FourFit Fight Gym adalah pusat kebugaran di Bandung yang mengkhususkan diri dalam pelatihan beladiri seperti Muay Thai, Kick Boxing, Brazilian Jiu-Jitsu, dan Mixed Martial Arts. Meskipun gym ini menawarkan berbagai program latihan berkualitas dan fasilitas yang memadai, identitas visualnya, terutama logo yang lama, belum sepenuhnya mencerminkan citra dan filosofi yang ingin disampaikan. Logo lama sering disalahartikan sebagai simbol tempat gym biasa, bukan sebagai pusat pelatihan beladiri yang profesional. Hal ini menunjukkan adanya kesenjangan antara citra yang ingin dibangun dan persepsi publik terhadap gym ini. Oleh karena itu, perancangan ulang identitas visual menjadi sangat penting untuk menyelaraskan desain logo dengan visi dan misi FourFit Fight Gym. Dengan merancang ulang identitas visual, diharapkan logo baru dapat lebih jelas mencerminkan karakteristik dan nilai-nilai brand, sehingga meningkatkan pengenalan dan pemahaman di kalangan masyarakat serta memperkuat posisi FourFit Fight Gym di pasar yang kompetitif.

### **V.2 Saran**

Disarankan agar peneliti dan perancang lebih memperhatikan detail dalam pengumpulan data yang relevan. Data yang lebih spesifik dan mendalam akan memberikan dasar yang solid dalam pengembangan desain yang lebih tepat dan efektif. Penting untuk melakukan riset pasar yang menyeluruh dan melibatkan umpan balik dari berbagai pihak terkait, termasuk anggota gym dan calon pelanggan, untuk memastikan bahwa desain yang dihasilkan benar-benar memenuhi kebutuhan dan ekspektasi mereka. Selain itu, perancang harus terus memantau dan mengevaluasi efektivitas desain identitas visual yang diterapkan, melakukan revisi jika diperlukan, dan memastikan bahwa desain tersebut konsisten dengan visi misi dan filosofi brand. Meskipun perancangan identitas visual ini telah dilakukan dengan serius dan terencana, masih terdapat ruang untuk perbaikan dalam hal pengumpulan data dan pemilihan referensi yang lebih akurat. Upaya berkelanjutan dalam penyempurnaan desain akan membantu menciptakan identitas visual yang lebih kuat dan lebih sesuai dengan karakter FourFit Fight Gym.